



## COMUNICADO

Los países de la Alianza Bolivariana para los pueblos de Nuestra América - Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) condenan de la manera más enérgica las declaraciones del Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA) Luis Almagro, en las cuales incita una intervención militar en la República Bolivariana de Venezuela.

Estas declaraciones son una nueva evidencia de la estrategia desestabilizadora y los planes injerencistas que ha venido impulsando el Secretario General de la OEA en contra del pueblo y gobierno de Venezuela.

Los llamados a una intervención militar en Venezuela, atentan la convivencia pacífica de los pueblos de América Latina y el Caribe y los principios básicos del derecho internacional. Las desafortunadas declaraciones del señor Almagro son una clara extralimitación en sus atribuciones que pueden tener consecuencias para las democracias y la soberanía de Nuestros Pueblos.

Hacemos un llamado a la comunidad internacional a condenar estas amenazas a la integridad y la soberanía de Venezuela y exigimos respeto a los principios establecidos en la Carta de las Naciones Unidas y el cumplimiento de la declaratoria de nuestra región como Zona de Paz.

Caracas, 17 de septiembre de 2018.